

Fünf Jahre erfolgreiche Partnerschaft: Klinik Solequelle und EvoCare revolutionieren die Nachsorge in der Rehabilitation

Fürth und Bad Westernkotten, Deutschland 06. Oktober 2023. Die Klinik Solequelle setzt neue Maßstäbe in der Rehabilitation und Nachsorge und im Zentrum dieses Wandels steht die bemerkenswerte Partnerschaft mit EvoCare. Die orthopädische Fachklinik für medizinische Rehabilitation (Med. Reha), Anschlussheilbehandlung (AHB) und medizinisch-beruflich orientierte Rehabilitation (MBOR) bietet umfassende Betreuung und Therapie mit modernster medizinischer Ausstattung und einem außergewöhnlich qualifizierten Team von Fachkräften. Eines der wichtigsten Alleinstellungsmerkmale der Klinik Solequelle ist jedoch der innovative Ansatz in der Nachsorge mit der EvoCare-Technologie.

Die Patientenliste der Klinik Solequelle in Bad Westernkotten umfasst ein breites Spektrum. Menschen jeden Alters und mit den unterschiedlichsten medizinischen Bedürfnissen finden hier einen Ort der Erholung und Heilung. Ob sie sich von einer orthopädischen Operation an Hüfte, Knie oder Schulter erholen oder nach einer Wirbelsäulenverletzung auf dem Weg der Besserung sind - die Klinik Solequelle richtet ihr Angebot auf die individuellen Bedürfnisse jedes einzelnen Patienten aus. Darüber hinaus bietet die Fachklinik eine umfassende Schmerztherapie und medizinisch-berufliche Rehabilitation (MBOR) an.

Die Klinik Solequelle Bad Westernkotten ist bekannt dafür, maßgeschneiderte Behandlungspläne zu erstellen, die genau auf die individuellen Bedürfnisse abgestimmt sind. Diese Individualisierung trägt wesentlich zur Genesung und

Für Medienanfragen kontaktieren Sie bitte:

Sandra de Almeida e Sousa | presse@evocare.de | +499113238020

Lebensqualität der Patienten bei. Zahlreiche Preise und Auszeichnungen, die die Klinik Solequelle in den vergangenen Jahren erhalten hat, belegen die herausragende Behandlungsqualität, von der Patienten und Mitarbeiter gleichermaßen profitieren. Dazu zählen unter anderem der renommierte Focus-Titel als eine der 100 besten Kliniken, die begehrte Auszeichnung TOP-Innovator im Jahr 2020 für den wegweisenden Einsatz innovativer Therapieansätze und die begehrte Auszeichnung "Arbeitgeber der Zukunft" im Jahr 2023.

Das Engagement der Klinik Solequelle für das Wohl ihrer Patienten endet jedoch nicht mit dem Aufenthalt während der Rehabilitation und der Nachsorge. Der Geschäftsführer der Klinik, Michael Kemper, weiß um die Bedeutung einer kontinuierlichen Betreuung nach der Entlassung. Kemper: "Wir können während des Rehabilitationsaufenthaltes des Patienten hervorragende Arbeit leisten, aber wir wollen auch sicherstellen, dass der Patient nach der Rehabilitation durch digitale Nachsorge noch bessere Ergebnisse erzielt. Deshalb haben wir uns 2018 für EvoCare entschieden.

Die Partnerschaft zwischen der Klinik Solequelle und EvoCare ist eine außergewöhnliche Zusammenarbeit, die das Nachsorgemanagement revolutioniert hat. In den vergangenen fünf Jahren haben sie einer großen Zahl von Patienten intensive Nachsorgeprogramme angeboten. Mehr als 600 Patienten haben von der digitalen Plattform von EvoCare profitiert. Mit EvoCare hat die Klinik Solequelle einen nahtlosen und kompetenten Dienstleister gefunden, der seine Patienten stets optimal betreut. Diese Partnerschaft wirkt sich positiv auf die Gesundheit und das allgemeine Wohlbefinden der Patienten aus und bestätigt die Kraft einer effektiven Zusammenarbeit im Gesundheitswesen zur Verbesserung der Patientenversorgung und -betreuung.

Für Medienanfragen kontaktieren Sie bitte:

Sandra de Almeida e Sousa | presse@evocare.de | +499113238020

"Wir freuen uns auf die weitere intensive Zusammenarbeit mit EvoCare und arbeiten bereits an spannenden Konzepten und Ideen", so Michael Kemper.

Das unermüdliche Engagement der Klinik Solequelle für exzellente Rehabilitation und Nachsorge in Verbindung mit dem innovativen Nachsorgeansatz von EvoCare hat eine neue Ära eingeläutet, in der Patientinnen und Patienten Heilung und Genesung wie nie zuvor erleben werden.

Pressemeldung
06.10.2023

Für Medienanfragen kontaktieren Sie bitte:

Sandra de Almeida e Sousa | presse@evocare.de | +499113238020

EvoCare.



KLINIK SOLEQUELLE

EvoCare.

Über EvoCare Holding AG

Die EvoCare Holding AG ist ein führendes Unternehmen im Bereich Digital Health und Pionier in der Entwicklung digitaler Gesundheitstechnologien. Sie zeichnet sich als erstes Unternehmen aus, das eine Plattform für die Heimtherapie patentiert hat - die EvoCare-Methode®.

Mit mehr als 20 Jahren Erfahrung in der digitalen Medizin zielt die EvoCare-Methode® darauf ab, Gesundheitsdienstleistern dabei zu helfen, ihr Therapieangebot zu erweitern, indem sie die Leistung und Reichweite von Therapeuten direkt verbessert. Das Ergebnis ist eine effizientere und für alle zugängliche therapeutische Versorgung.

Die EvoCare-Plattform verbindet nahtlos die Annehmlichkeiten der digitalisierten Therapie mit der personalisierten Betreuung, die für den Gesamterfolg entscheidend ist. Diese einzigartige Kombination stellt sicher, dass die Plattform nicht ohne die notwendige Interaktion zwischen Patient und Therapeut genutzt werden kann, was sowohl die Sicherheit als auch die Wirksamkeit der Therapie gewährleistet.

Mit seinem starken Fokus auf digitale Plattformen steht EvoCare an vorderster Front bei der Umgestaltung der Gesundheitslandschaft.

Über Klinik Solequelle

Die Klinik Solequelle in Bad Westernkotten ist eine zukunftsorientierte orthopädische Fachklinik für medizinische Rehabilitation (Med. Reha), Anschlussheilbehandlung (AHB) und medizinisch-berufliche Rehabilitation (MBOR). Mit individuellen Behandlungsplänen und einem hochqualifizierten Team setzt sich die Klinik Solequelle dafür ein, dass Patientinnen und Patienten jeden Alters und mit unterschiedlichen medizinischen Bedürfnissen das bestmögliche Ergebnis erzielen.

Für Medienanfragen kontaktieren Sie bitte:

Sandra de Almeida e Sousa | presse@evocare.de | +499113238020